

خبر صحفي

فودافون قطر تحقق نمواً في صافي الأرباح بنسبة 13% وارتفاعاً بنسبة 8.4% في إجمالي الإيرادات للأشهر التسعة من العام 2025

الدوحة، قطر، 22 أكتوبر 2025: أعلنت فودافون قطر ش.م.ق.ع. ("فودافون قطر" أو "الشركة") اليوم عن نتائجها المالية الموحدة لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2025 ، والتي تعكس التزامها المستمر بتحقيق نتائج مالية قوية والتميز في الأداء التشغيلي.

أبرز النتائج لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2025 مقارنة مع الفترة نفسها من العام 2024

- ✓ ارتفاع إجمالي الإيرادات بنسبة 8.4% ليصل إلى 2.6 مليار ريال قطري.
- ✓ ارتفاع إيرادات الخدمات بنسبة 4.8% لتصل إلى 2.2 مليار ريال قطري.
- ✓ ارتفاع الأرباح قبل احتساب تكاليف التمويل والضرائب والاستهلاك والإطفاء بنسبة 8.5% لتصل إلى 1.1 مليار ريال قطري.
- ✓ ارتفاع صافي الربح بنسبة 13.0% ليصل إلى 494 مليون ريال قطري.
- ✓ بلغت قاعدة عملاء الهاتف الجوال 2.1 مليون عميل.

الملخص المالي

حققت فودافون قطر في الأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2025 أرباحاً صافية بلغت 494 مليون ريال قطري، بارتفاع قوي وقدره 13% مقارنةً بالفترة نفسها من العام السابق، ويُعزى ذلك بشكل أساسي إلى نمو الإيرادات مع الالتزام المستمر بضبط التكاليف.

كما ارتفع إجمالي الإيرادات بنسبة 8.4% مقارنةً بالفترة نفسها من العام الماضي ليصل إلى 2.6 مليار ريال قطري. وتُعزى هذه الزيادة إلى النمو المستدام في مختلف قطاعات الأعمال بما في ذلك خدمات الجوال، والخدمات المدارة، وخدمات البرودباند الثابت، والهواتف المحمولة، والمعدات. كما نمت إيرادات الخدمات بنسبة 4.8% لتصل إلى 2.2 مليار ريال قطري. وتقدم فودافون قطر الآن خدمات الهاتف الجوال إلى 2.1 مليون عميل، بزيادة قدرها 0.6% مقارنةً بالفترة نفسها من العام الماضي.

وقد شهدت الأرباح قبل احتساب تكاليف التمويل والضرائب والاستهلاك والإطفاء ارتفاعاً بنسبة 8.5% مقارنةً بالفترة نفسها من العام السابق لتبلغ 1.1 مليار ريال قطري، ويُعزى ذلك إلى ارتفاع إيرادات الخدمات والمواصلة الفعالة في تطبيق برنامج تحسين التكلفة الذي تعتمده الشركة. ونتيجةً لذلك، بلغ هامش الربح قبل احتساب تكاليف التمويل والضرائب والاستهلاك والإطفاء 42.4%. أما الهامش الضمني للأرباح قبل احتساب تكاليف التمويل والضرائب والاستهلاك والإطفاء، باستثناء الأرباح غير المتكررة من المعدات، بلغ 48.3%.

وأخيرًا، حققت الشركة عائداً ملحوظاً على حقوق الملكية (ROE) حيث بلغ نسبة 12.9% في الأشهر التسعة من العام 2025 (على أساس سنوي)، بزيادة وقدرها 0.8 نقطة مئوية مقارنةً بالعام السابق. وتعكس هذه النتائج التزام الشركة المستمر بتحقيق عوائد مستدامة للمساهمين.

- انتهى -

حول فودافون قطر ش.م.ق.ع.

توفر فودافون قطر ش.م.ق.ع. ("فودافون قطر") مجموعة شاملة من الخدمات بما في ذلك الاتصال الصوتي، والرسائل النصية، والإنترنت، وخدمات الهاتف الثابت، وإنترنت الأشياء، وخدمات إدارة تكنولوجيا المعلومات والاتصالات في دولة قطر للأفراد والشركات على حدٍ سواء. وكانت الشركة قد بدأت أعمالها التجارية في عام 2009، وبلغ عدد عملائها 2.1 مليون عميل للاتصالات المتنقلة في 30 سبتمبر 2025. وتتوسع البنية التحتية المتطورة لشبكة "فودافون قطر" لتغطي المواقع الرئيسية في الدولة عبر الألياف الضوئية، وشبكة الجيل الخامس 5G، إلى جانب منظومة رقمية واسعة النطاق، وهو ما سيسهم في تعزيز مسيرة النمو والازدهار بدولة قطر. وتترسخ رؤية "فودافون قطر" بعمق في مهمتها الرامية لربط أفكار اليوم بتكنولوجيا المستقبل عبر الابتكار الرقمي الرائد، وبأن تكون الخيار الأول للعملاء في مجال الاتصالات والخدمات الرقمية. للمزيد من التفاصيل، يُرجى زيارة موقعنا www.vodafone.qa.

للاستفسارات المتعلقة بعلاقات المستثمرين، يُرجى التواصل معنا عبر البريد الإلكتروني التالي:
InvestorRelationsQatar@vodafone.qa

للاستفسارات الصحفية، يُرجى التواصل معنا عبر البريد الإلكتروني التالي:
Mediarelations.qatar@vodafone.qa



PRESS RELEASE

VODAFONE QATAR REPORTS 13% INCREASE IN NET PROFIT AND 8.4% GROWTH IN TOTAL REVENUE FOR THE NINE MONTHS OF 2025

Doha, Qatar, 22 October 2025: Vodafone Qatar P.Q.S.C. ("Vodafone Qatar" or the "Company") today announced its consolidated financial results for the nine months ended 30 September 2025, underscoring its continued commitment to delivering strong financial results and operational excellence.

Key highlights - Nine months ended 30 September 2025 compared to the same period in 2024

- Total Revenue increased by 8.4% to QR 2.6 billion
- Service Revenue increased by 4.8% to QR 2.2 billion
- EBITDA increased by 8.5% to QR 1.1 billion
- Net Profit increased by 13.0% to QR 494 million
- Total Mobile customers stood at 2.1 million subscribers

Financial Summary

For the nine months ended 30 September 2025, the Company reported a Net Profit of QR 494 million, reflecting robust growth of 13% compared to the same period last year, mainly driven by revenue growth and sustained cost discipline.

Total Revenue for the period increased by 8.4% year-on-year to QR 2.6 billion due to growth across all core business segments, including mobility, managed services, fixed broadband, handsets and equipment. Service revenue grew by 4.8% reaching QR 2.2 billion. Vodafone Qatar is now serving 2.1 million mobile customers, representing an increase of 0.6% year-on-year.

EBITDA for the period increased by 8.5% year-on-year to QR 1.1 billion, led by higher service revenue and the continued effectiveness in implementing the Company's cost optimization programme, resulting in an EBITDA margin of 42.4%. However, Underlying EBITDA margin, excluding equipment, reached 48.3%.

The Company also achieved a notable return on equity (ROE) of 12.9% for the nine months of 2025 (annualised), reflecting a 0.8ppts increase compared to FY 2024. This result underscores the Company's continued commitment to driving sustainable shareholder returns.

-ENDS-



About Vodafone Qatar P.Q.S.C

Vodafone Qatar P.Q.S.C. ("Vodafone Qatar") provides a comprehensive range of services including voice, messaging, data, fixed communications, IoT and ICT managed services in the State of Qatar, for both consumers and businesses alike. The Company commenced commercial operations in 2009 and has 2.1 million mobile customers as of 30 September 2025. Its state-of-the-art network infrastructure is expanding to cover key locations in the country with fibre connectivity and 5G, along with an extensive digital ecosystem, which will contribute to Qatar's continued growth and prosperity. Vodafone Qatar's vision is deeply rooted in its mission to connect today's ideas with the technologies of tomorrow by pioneering digital innovation and becoming people's first choice in telecom and digital services. Please visit www.vodafone.qa for more details.

For Investor Relations enquiries, please contact:

InvestorRelationsQatar@vodafone.qa

For press enquiries, please contact:

Mediarelations.qatar@vodafone.qa